Reiche Beute in Wien

Im Jahr 2008 gab es eine Flugreise nach Wien und an drei Tagen waren wir nur damit beschäftigt die unzähligen (ich glaube es waren mehr als 20 Märkte) zu besuchen.

Mit einer Ausbeute von 12 unterschiedlichen Tassen, die jeweils speziell für die Stadtteilmärkte produziert wurden, haben wir den Rückflug antreten können.

12 Tassen von einer Stadt – das hatte ich nicht erwartet.

Und als Zugabe zeichneten sich die Märkte auch noch durch sehr unterschiedliches Flair und unterschiedliche Inhalte aus. Diese Reise hat sich wirklich gelohnt und kann Freunden vorweihnachtlicher Atmosphäre nur empfohlen werden!!!!!